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占星術ができるようになって激変した４つの事。
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まっしーです。
いつもメルマガを見ていただきありがとうございます。

自分が占星術を覚えて、
実際に占えるようになって良かったことは本当に沢山あ
ります。

分類するとしたら、４つに分けられると思っていて

◆自分や人をとにかく客観視できるようになった

◆占いをできるようになって関われる人の幅が増えた

◆占い師を通してのお仕事の幅が格段に増えた



◆未来に起こるリスクに先回りできる予知能力的なもの
が身についた

といったものがあります。

占星術を学んだ動機としては

「いちばん細かく見れそうだったから」

「自分の尊敬する起業家さんが講座をやってくれていた
から」

みたいなひょんなキッカケだったのですが、

本格的に自己投資して学ぶようになってから本当に沢山
の事を得られるようになったなと思います。

これはたんなる自慢話ではないし、

しっかり今後あなたが占星術を学んでいけば



同じような劇的変化が近い未来で起こっていく出来事だ
と思います。

なので、ぜひ自分の未来を見るような感じで

ワクワクするための燃料としてこのレポートを見ていた
だけたら嬉しいです。

それでは、スタート！

良かったことその１
◆自分をとにかく客観視できるようになった

占いを習得していく中で学べたまず１つのことは、
いちいち人生の出来事にクヨクヨしなくなったことが大
きいです。



自分は、過去を振り返ってみると

・あまり自分に自信が持てなかったり

・なにやっても中途半端な学生時代過ごしたり

・父親が高校の時にガンで亡くなったり

・初めて高卒で就職した会社でもあまり仕事環境に恵ま
れなかったり

・フリーターになって10業種以上の職を転々とした
り、正社員登用試験を考えるも、なんだかシックリ来な
い人生に悶々としたり

とか、お世辞にもあんまり良い人生を歩めました！とは
言えなかったのかもしれません。

高校～成人なりたての頃とかは
かなーり精神ぐちゃぐちゃになったこともありました。

でも、



占いを学んだことで

・なぜ自分はこんなに中途半端になりがちのか？

・なぜ若い頃に色々経験することが多かったのか？

・なぜ今は今で、子どもの頃よりも楽しく過ごせるよう
になったのか？

ということが伏線回収できていきました。

占星術を学べたことは超ラッキーで

自分の今までに人生で起こってきたことを

説明書を読むかのように解読することができたんです
ね。

「あー、こういう感じの配置だったからこうだったの
ね」とか

「こういう星の巡りだったからしょうがないよねコレ



は」とか。

そういう因果関係ぽい所に気づくことができたお陰で

いちいち落ち込まずに生きることができるようになれま
した。

こういう風に「気持ちに決着を付けること」って

結構大事だと思っていて、

人は心がしゃんとしていないと

いざという時に、ベストコンディションの動きが取れな
くなってしまいますよね？

病は気からとは言ったものですが

自分の場合は占星術と関係付けることで



気持ちの決着がつけられるようになった所がかなり大き
いです。

今は今で、自分の短所っぽい所も占星術を見て客観的に
捉えられるから「あーそれじゃしょうがないよなあ」み
たいにしたりもできますし。

逆に、良いところとか他の人が真似できないような領域
もしっかり活かせられるようになったなと。

星のせいにも、星のおかげにもできるのが気楽です。
（笑）

それも人から占ってもらった結果に依存するでもなく

自分で納得する形で答えを出せるようになれたことは、
かなりラッキーだなと思っています。

ちゃんと自分を振り返るツールとしても使えるので

「じゃあ、ここから良くしていくためにはこうすればい



いんだな」と、

常に自分をゲームの主人公のように

１歩俯瞰した目線から見ることができるようになれまし
た。

人間、生きていたら悩みは一生つきまとうものです。

現実逃避は一時的には楽にはなるけど

いつか必ず向き合わなきゃいけない時というのは必ずや
ってきます。

そんな時に、この占星術というツールは

どんな自己啓発本や成功者の話よりも

自分の心を守るサプリ的な役割を果たしてくれていると
思っています。



占星術は、

・自分が元々持っている才能や素質、運命

を知れるのに加えて

・今自分の身に何が起こるのか？の現在地もチェックで
きるし

・今後世の中がどんな動きをしていくのか？をチェック
することもできる

ものですからね。

つまり万能です。

プラネタリウムみたいに図を読むようなのも暗号を解読
していくみたいでワクワクする…！

他にもなにか別に優れた占いの手法はあるのかもしれな
いけれど、



自分が今まで出会ってきた占いの中では

いちばん沢山、知りたいことを知りたいだけ知れる

「オーダーメイド的な」ツールだと思ってて、気に入っ
てます。

占星術を自分で使いこなすことができれば…。

・自分だけじゃなく、

・自分のパートナーだったり、子どもだったり

・職場の同僚、知人、親戚、友達

・部下、ビジネスのクライアントさんなど

色んな人にアドバイスができるし

納得感もかなり高いです。



人間、人の言うことはなかなか聞けないけれど、

星や神の言うことだったら信じれるというのもあると思
っていて（笑）

いろんな方に対して人生的なインパクトを

与えることができると思っています。

実際、私も妻を鑑定したことによって

自分自身の心を俯瞰するように向き合わせて

心に繋がれた鎖を断ち切らせることができました。

子どもも鑑定することで

どんな価値観を大事にしているから



こういう時にこう動いたのね！って

価値観を肯定してあげられるツールとしても使えていま
す。

色んな事をモヤモヤ考えてしまう人にとってもだし、

現在進行系で悩んでいる人を助けることもできるので、

占星術は霧をダイソンで吸い込んでしまうように、悩み
がスッキリと晴らせるツールになっていくんじゃないか
なと思います。

良かったことその２
◆占いをできるようになって、関われる人の幅が増えた

占いを通じて、今までの活動ではけっして関わらなかっ
た層の人たちと関わることができました。



実際、占星術を教えたり、占ったりしてきた方の数は４
００名を超えていると思います。

これも収穫としてはかなり大きいです。

・すでにビジネスでは大成功されている経営者の諸先輩
方

・芸能界で音楽活動を志されているアーティスト志望の
方

・セラピスト、コーチ、トレーナーさんなど、多彩な業
種の専門家の方

・絶対に自分の今までの情報発信スタイルでは関わるこ
とすらなかったような方

・夫婦関係や子育ても知りたい！と言って家族分の鑑定
依頼を出してくださった方

・占いキャリア３０年の、占星術以外の業界で大活躍さ
れているベテラン占い師の方



などなど…。

今まで、それなりのキャリアを

この情報発信の世界で歩んできたつもりでした。

なので占いを通じて関わりを持てる人の幅が増えたこと
は感謝でしかありません。

この電子書籍を通じて、

改めて読者の皆さんには感謝を述べたいと思います。

そして、

『”占い”というツールを通していろんな方と初対面から
打ち解けあえるようになったこと

もとても大きいです。



もともとがビジネス系のコンサルタントの生業をしてい
るので

どうしても人と出会うベースが

・ビジネスを学びたい

って所が接点となりがちでした。

これが悪いとかはなくて、

ビジネスきっかけのお付き合いでも

いろんな素晴らしい方と出会えてこれました。

今じゃ一緒にキャンプや旅行にいったり

家族ぐるみでお付き合いさせていただいたりとかしてい
ます。

ただ、従来の自分は



「ビジネスをしていない方」

「ビジネスの部分は十分学んでいて、成果を出せている
方」

とかの方との接点は得られなかったんですよね。

その点、占いは割と身近というか

誰でも自分のことを知ってみたいという欲求はあるので

とりあえず迷ったらネットの鑑定受けてみるか、とか

占いを学びたいけどどう学んだらいいのか分からないと
か

知りたくても知れないという方が案外多いのです。

（実際、私もビジネス学ぶ前に無料サイトとか検索して
無料鑑定受けてたりとかしてました）



つまりそれだけ占星術というのは

「知っているだけで、新たな人との接点が増える可能性
が高まるツール」

でもあったのです。

「ビジネスやってます」だと、興味ある人だけ（それも
ごく限られた）ってなりがちなんですが、

「占い師やってます」だとどこでも通用するイメージ。

美容院とか、接客を受ける方とかとは一瞬で関係構築で
きてしまいます。

また、この人気さが後押しをして

２０２１年の１２月には

「サンクチュアリ出版」さんで

トークライブの出演オファーもいただくことができてい



ます。
（今の段階では日程調整中です）

キッカケは、本格的に
「占星術」というツールを本気で学んだだけ。

・今まで自分が出会ったこともないような方との接点が
増えたり

・占いをキッカケにビジネスのほうでのお付き合いがで
きたり

・自分が求めていた人脈の方とつながるキッカケをいた
だけたり

・自分のコミュニティに新たな風を吹かせることができ
たり

・有名な出版社さんからトークライブをもちかけていた
だいたり

と、沢山の新しい、素晴らしい経験を増やすことができ



ています。

”芸は身を助ける”

なんてことわざにもありますが、

占星術は持ってるだけでいろんな人との縁が生まれるツ
ールだなぁと今このレポートを書いていても改めて思い
ます。

あとは、

「人の中身を先に知れる」っていうのがスゴいなと個人
的に思っています。

人と仲良くなるときって、

まずはその人がどんな事が好きでとか、

どういう価値観を持っていて、とか、そういう話しから
始まるじゃないですか。



で、最終的にその人がやりたい事とか

時には相談されるような間柄になって初めて

心の深いところって聞けると思うんですけれど、

占星術を学んでからは、まったく逆で

先に深層心理のところから分かってしまうようなイメー
ジ。

これはコミュニケーションのうえでも

「どんな事をその人に話してあげれば元気づけられるか
な？」

みたいなことを客観視することもできるし、

本人ひとりでは決着のつかない心のモヤモヤも解くこと
ができたりもするんです。



先にその人が自然に自己開示してくれるので

どんな方なのかというのがすぐに知れるのも嬉しいで
す。

これって、要するに

「この人とぜひ仲良くさせていただきたい！」

と思ったら、どうすれば仲良くなれるのかをカンニング
できちゃうということでもあります。

また、お互いのホロスコープを照らし合わせて

相性の鑑定もできてしまうし、

その鑑定結果もかなり納得してもらったりもしていま
す。



実際、

恋愛運での組み合わせはいいけど

結婚運での組み合わせを見ると衝突が多いと出ていて

「実は…」ってさらなる悩みを引き出せたりもするし、

結婚してから結構ケンカもしてたけれど

元鞘に落ち着く結果になる時というのも

相性を見ていたら「くされ縁」みたいな要素が確かにあ
ったりするんです。

なので接客業をしていたり、コンサルタントさんとか深
く人に関わって行く仕事であれば、

コミュニケーションツールとして使う上でも



マストなスキルだなって思いました。

あとは、人と仲良くなりたかったり

モテたいって人にもオススメですね（笑）

「なんでそんな事までわかるんですか？」

って鑑定者さんから言われることもあるんですが、逆に
こちらが

「逆に”当たってる”って、無理されてないですか？」

みたいに聞いてしまうことも度々あるので。

それぐらい、占星術は人を客観的に見ていく人気のある
ツールとしても優秀だということを改めて感じていま
す。



良かったことその３
◆占い師を通してのお仕事の幅が格段に増えた

占星術を学んだことで、

・占い師さんとしてのお仕事

・占いを教える先生としてのお仕事

の両方を手に入れることができました。

実際、１年半ほどで軽く占った方・ガッツリ占った方、
占いを学んでくれたメルマガ読者さんなどの人数を合計
すると、のべ４００名以上にものぼるクライアントさん
を鑑定してくることができました。

福井のあるお寿司屋さんでは、

大将さんを鑑定させていただいたら



サービスでお寿司をごちそうしてもらえたりなんかもし
ました。

別に最初から対価を期待していた訳でもないですが、

「仕事なにしてるの？」っていう所から「占い師の元自
衛官です！」

って話で興味持っていただいて、鑑定がスタートして…
夢中になっていたらみたいな感じです。

もちろん、鑑定の費用を頂くこともありますが、

そういうアナログな人とのつながりとか

お金以上のものを得てこれたなぁというのもあります。

占星術は万能調味料なので

あらゆるビジネスにブレンドすることができると考えて



います。

生年月日の概念があるものであれば

なんにでも応用できると思っていて

恋愛、子育て、ナンパ、夫婦関係

競馬、株式投資、人事コンサルティングetc…

色々できると考えています。

自分が会社を作るときになったら

その会社と自分の相性でベストなタイミングで設立して
もいいだろうし、

天職するときに、転職先の会社の出生図と

自分の出生図の相性を見る的なことをして



転職キャリア形成をしてもいいと思います。

その人の鑑定結果を元にして

ファッションコンサルやアロマ調香なんかをするのも面
白そうですね。

婚活をするときにも、理想のパートナーさん候補を見つ
けたら

その人との相性を見てみて会う前にフィーリング鑑定と
かも面白そう（笑）

どんな形でもビジネスの応用につなげることができるの
で、

自分だけの独自のポジションを作ることも可能です。

たとえば、私であれば



「ビジネス専門占星術師」

というコンセプトで仕事をしていて

ビジネス的なアプローチで鑑定を生業にしていたりもし
ます。

占星術と、今まで独立して培ってきた起業のノウハウを
ブレンドして、

ビジネス的な立場から

「どんなジャンルで起業したらいいのか？」

「アーティストやクリエイタータイプなのか、作業をゴ
リゴリやる系の職人タイプなのか」

「どんな会社や法人を作っていけばいいのか？」

とかの提案をするコンセプトを作ることができました。



こんな風に掛け算をしていくことで

唯一無二の誰にも真似できない、

ビジネス上で独壇場の存在になることも可能だと思って
います。

あと、

占い師さんのプロデュースも可能になったのですが

占星術を教えていくのって

単純にめちゃくちゃ面白いんですよね。

今も、メルマガで募集している

占星術師コミュニティというのがあって



日々メンバーさんがアウトプットしてくれているグルー
プチャットがあるのですが、

その中で意見を交換したり、質問があったら

私がチャット内で返信したりとかして

日々活気を頂けています。

メンバーさんそれぞれの星の解釈から

「あぁ、そういう見方もできるな！」

みたいに気づくこともできたりとか。

メンバーさんの鑑定結果とか、

友達を占ってみたらこんな結果が出た！とか、

コンテンツの学んだ感想レポートが上がってきたりと
か。

そういう意欲を垣間見せていただけるので



私もめちゃくちゃ元気を頂けているんですよね。

ときにはZoomをつないで

リアルタイムに質疑応答を受けながら

セッションを実施していったりとかもしています。

以前にもやったので、

また近い内に開催できたら良いなって思っていますね。

なので、コミュニティを作ったことで

むしろ私が勉強させてもらっているぐらいだなと感じる
ことが多々あるのです。

要望をもとにコンテンツを作るリアルタイム要素も取り
入れているので、とても楽しいですよ。



私は今後も占星術を活用して

ビジネスを独自の形で発展できたらなと思っていて、

・占いアプリを作ってもっとライトに占星術のお勉強が
できるようにしたり

・占星術のサブスクサービス的なものを作ってみようか
なと思ったり

・AmazonでKindle出版をして今までにない占いの本を
作ってみようと計画したり

・企業さん向けに人事コンサルティングツールの１つと
して今後セミナーを開催していったり

・依頼を受けていただいているビジネスコミュニティに
出張して、占星術のおもしろさを伝えていったり

・占い×美容室の構想でお客さんの満足度やリピート率
をUPさせるコンサルをしてみたり



とか、占星術を使ってやっていきたい事が山程ありま
す。

今でも、とある法人さんが「社員も好きそうなので、ぜ
ひうちでセミナーしてもらいたい」というリクエストを
送ってきてくださったりしているので、

今後もどんどんこの世界を深めていってみたいなぁと思
いますね。

良かったことその４
◆未来に起こるリスクに先回りできる予知能力的なもの
が身についた

”占いを使って未来予知をする。”

憧れませんか？

これって占い師としてはめちゃめちゃ興味関心のあるト
ピックだと思います。



私もそうで、

昔から、占いを使って古代の邪馬台国とかは災いを逃れ
てきたって言います。

それを自分ができるようになったら、

めちゃめちゃ面白いんじゃないかという単純な魂胆です
（笑）

実際、歴史の中でも的中してきた事例は調べてみると結
構あります。

たとえば、

ある天体とある天体が交差したときに

●●戦争が起こったりとか、

リーマンショックが起こったり、

コロナウイルスが蔓延したりとか。



そういう歴史的な局面で占星術師さんの予想が的中して
いたりしているからこそ、５０００年という長い歴史を
生き残ってきたのかもしれないのかなと思ったりとか。

私が日々勉強していく中でわかったことは、

「今日は火の事故に注意」「この日に宝くじを買えば当
たる」

みたいなドンピシャ占いは難しいですし

妄信的に依存することはオススメしないですが、

世の中の徴候を見たり、

自分のすこし先の未来を俯瞰するとかは



予測できる可能性が高いってことです。

言うなれば、「運勢の気象予報士的なこと」ができるよ
うになった、みたいな感じですね。

そして、

テレビとかの星座占いは結構あてずっぽうであることも

勉強していく中でドンドンわかってしまったり…。

運勢って、スイッチみたいに０か１かみたいな感じじゃ
なくて

本来は”２３時５９分”と”２４時１５分”みたいに、時計
の針的にグラデーションで変化していく事だったりと
か。

そういうのにも気づけました。



自分でコントロールできる事はしていきたい性分なの
で、

これからも未来予測の占星術の勉強はしていきますが、
占星術を学んだことで得られたことはとても多かったで
す。

こういった形でも自己完結することができてとてもうれ
しく感じているし、

「答えのない世の中で、いろんなセオリーを使って答え
っぽいものを探していくのが大事」

な人生舞台において、自己完結できるツールとして今後
もガシガシ使っていきたいと思います。

自分自身で運勢の天気予報ができるようになったこと
で、



「今年はこういう事をテーマにして頑張っていこう」

みたいな心の指針みたいなものもできました。

たとえば、来年から子どもが小学生になる、ってなった
ら

「小学校ではどんな風に生き方をデザインしていくのが
いいかな」

って見たりして心の指針を養ってあげられるし、

クライアントさんのビジネススタイルを見ていくなかで

「こういうスケジュールでプロモーションしたり、企画
できれば面白いし売上も上がるな」

とか、不確定要素の多い中に１つ軸みたいなモノを届け
ることもできます。

軸とか心の指針って、結構大切だと思っていて



人から言われた動機だけでは

人って頑張りきれないと思うんですよ。

で、あとでにっちもさっちも行かなくなる…なんてこと
あったら寂しいですよね。

良い未来を歩ませられるのなら、そのお手伝いができた
ほうが良いに決まっています。

だからこそ、

私は自分で生きていく判断基準を養うべきだと思うし、
それが故に占星術を学んでいます。

いくら情報的に豊かになった現代とは言っても

本当の意味で個人一人ひとりに合う情報って、なかなか
ないと思うんですよね。



だからこそ、占星術を使って

・オーダーメイドスーツのようにピッタリフィットする
１着を作るように、未来と向き合っていく。

・自分が想定できる範囲でリスク管理をしておいて、そ
れに備えて先を見据えて動いていく。

といった事をできるのって面白いし、頼もしいと思うん
です。

５０００年の歴史がある占いの安心感って、結構思い当
たるところも多くて心強いですよ。

子供の未来、パートナーの未来、会社の未来、日本の未
来、世の中…

いろんな先を見据えていくことに

生き方のヒントが隠れているだろうし、

事前に準備をする心がけが出来ていれば



何があってもいちいちうろたえずに済むと思います。

なので、占星術は未来の天気予報ツールとしても

近未来を読み解くことにも使っていけて面白いなと感じ
ています。

◆さいごに

私はひょんな事から占星術に出会えたことで、かなり人
生が変わりました。

それは、今回話してきた通り、本当に色んな意味で、で
す。

もう、進研ゼミに出てくるマンガの主人公さながら「わ
かる！」「わかる！」の連続です。



サラリーマンの適正はゼロだったのは、

みずがめ座固有の一箇所にとどまらない感じとか、

不条理な当たり前とか固定観念とかを

打破して革命起こしたいみたいなのが原因だったからか
～とか。

あと、コミュニティも運営しているし

コミュニティをやること自体も結構好きなのですが

これはやぎ座の「社会的に活動する集団を集めたい」み
たいな所からきてたのか～とか。

だから、私を占星術で鑑定した

「自由でありながら」
「人の役に立ち」
「飽きたら別のことにもチャレンジできる」



みたいな状況を「起業」で作れたことで、

一番長い職歴を維持できているし

いちばんシックリきています。
（お陰さまでどの職業をしていた時よりも年収も高いで
す）

よく、ビジネス系の情報発信者は

しきりに脱サラや起業を勧めていますが

そういう場合は起業向きの鑑定結果だったりするんです
よね。

だから、言われるがままに独立した人は

あとになって復職したら、会社の中で

活躍したほうが力を発揮できたよね…。



みたいな事もふつうに起こります。

つまり、人によって生き方が違う。

そういう「生き方の設計図」的なものを見つけられるの
が占星術（ホロスコープ）なんです。

世の中のメディアとか自己啓発を見ても

自分には当てはまらなかったり、

シックリこないアドバイスだったりとか

普通にあると思います。

でも、多くの人は

答えをもとめて調べてたのに



また違う問題をグルグルグルグル解いているかのような

泥沼な状態に「悪気なく」ハマってしまうのです。

だから、

私はそういう所から答えを探すこと自体を辞めて

「自己完結するためのツール」

として、占星術を身につけたよってルーツを改めて語ら
せていただきました。

占星術を学んでできるようになったことを振り返って見
ると、

単なる趣味で片付けられないレベルで、ものすごくたく
さんの収穫があったなと今振り返って見ても思います
ね。



ぜひ、あなたもドンドン学んでみてください。

それでは、今後もあなたの星が燦然（さんぜん）と輝か
んことを！

まっしー　より。

追伸：
今回のレポートは参考になりましたでしょうか？(^^)

なにかひとつでもプラスの気づきになることがあれば幸
いです。

感想なんかもあれば気軽に送ってください◎



また、今回も話にちらっと出ていた占星術コミュニティ
ですが、

案内に興味があるよーという場合には
こちらのフォームに登録しておいていただけたらと思い
ます。
http://massy213.com/p/r/cZtStI2k

http://massy213.com/p/r/cZtStI2k
http://massy213.com/p/r/cZtStI2k
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